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大家好，如果您还对割双眼皮显老后悔不太了解，没有关系，今天就由本站为大家
分享割双眼皮显老后悔的知识，包括割双眼皮显老后悔吗的问题都会给大家分析到
，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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割了双眼皮之后后悔了怎么办？

后悔的原因：这就是经常在手术前一直和求美者反复沟通的原因，一定要在术前的
情况告知求美者，术后的预期是什么样的，恢复期可能要经历什么，你自己的眼型
适合什么样的双眼皮，这些问题如果没有了解，说明对双眼皮还没有详细的认识和
了解，很容易对术后的眼睛不满意，没有达到自己想要的预期，这也是很多求美者
为何做了双眼皮后悔的主要原因。后悔了怎么办：从医学角度分析，做了后悔，还
想回到从前是很有难度的。只能是从审美的角度和医生达成共识，再次修复了，当
然修复手术是存在风险和难度的。分享一个真人案例：这个小姑娘术前眼皮松弛，
肿眼泡。设计了自然风格的双眼皮4个月后改变还是很大的，相反，如果她执意选
择大宽型或者欧式平行结果可能就是另外一种情况了！

因此，提醒大家整形前一定要清楚自己想要的是什么，自己适合的又是什么，想要
的未必自己适合这一点尤为重要！

女孩子割双眼皮真的好吗？

好不好看，看看这位小姐姐割的就是知道啦！

以下内容来自粉丝投稿;

先来说说我的双眼皮：

本来我个人是想做埋线双眼皮的，因为我小姨之前就是做的这个手术，所以我就想
做这个手术，但是医生建议我做切开双眼皮，因为我眼睛上睑皮肤偏松弛，所以医
生说做切开双眼皮手术改善效果会更好，而且听医生说切开双眼皮更适合我们年轻
人做。

                                    1 / 5



智行理财网
割双眼皮显老后悔(割双眼皮显老后悔吗)

所以最后选择了全切，恢复得还挺快的。割得不宽，形状也很自然，最重要的是也
没留疤。

emmm，我不仅割双眼皮，还做了鼻子，

再说说鼻子吧。

我的这种鼻子应该还挺普遍的吧，现在亚洲人鼻子普遍是塌鼻子，除开那些自带基
因生的好的(羡慕嫉妒)，我靠后天雕琢也是可以的，我不会嫌弃我的鼻子是做的。

手术前：

手术之前当然免不了看医院医生啦，这还真是个体力活，医院我听的挺多的是.上
海九院和北京八大处，我也去面诊了，但是没有做，为什么呢，价格贵的要死，名
气大的医院就是不一样，还是要根据自己的经济实力来吧。

在面诊医院的时候我还是很迷茫的，因为我也不懂这方面的，害怕遇到黑心医院，
还好在网上遇到一个比较靠谱的小姐姐，教我如何判别医院资质，如何了解医生是
否专业，还有医院环境这些，价格对比吧，最终选择了一家心仪的医院。

手术中和手术后：

我做的是假体+耳软骨隆鼻。

手术的那一天真的很紧张，直到躺在手术台上还是很紧张，手术用的睡眠麻醉，手
术结束起来鼻子就是包上纱布的，鼻孔里面还有纱布，呼吸不畅啊。手术做完的时
候眼角很肿，很红，眼周有淤青，也没啥食欲，全是一些清淡的，手术后5天左右
鼻子周围很肿，耳软骨的地方到没有什么感觉，拆线是在第七天，拆完线过后鼻子
真的变化超级大，立体感马上就有了，就是还有一-
点点肿，半个月的时候鼻子消肿差不多了，鼻子上的疤痕也很淡了。

因为眼睛和鼻子一起做的，恢复的过程还是有点难熬，但是几个月之后看到自己如
此大的改变，就觉得一切都是值得的啦。

最后再分享几张我的美照，溜了，溜了。

以上内容来自粉丝反馈投稿，我是变美军师，军师混迹医美行业多年，对于一些整
形相关的知识还是很了解的，最擅长的就是面部分析和设计。
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如果你想要为自己进行五官设计或者不知道自己适合哪种方案，可以留言或者直接
si信我哦，找我设计适合的手术方案哦

如何看待割双眼皮的人？

爱美之心，人皆有之。况且一个适合自己的双眼皮手术也确实能让眼睛变得更明亮
有神，所以很多求美者都会选择手术来实现双眼皮大眼睛的愿望。

但双眼皮手术可不是多一道褶就漂亮了。要根据眼部情况，做个性化的治疗方案。
双眼皮与颜值的关系在于：双眼皮的存在丰富了整个眼部的层次感。凸显出眼睛的
神韵，强化表情达意的效果，增加了整体脸部的美感。

影响双眼皮选择的因素

眼部基础

双眼皮术式的选择，不仅要看求美者主观意愿，还要参考自己的眼部情况。如果是
上睑脂肪过于厚重，皮肤存在松弛的情况，也只能选择切开的双眼皮术式。因为只
有去除上睑的多余脂肪和皮肤组织，这样眼睛的神采就出来了。

脸型

新月型双眼皮，特点是眼头和眼尾处和眼睛的距离较窄，中部最宽。这种双眼皮适
合圆眼、圆脸的妹子，彰显少女气息。

开扇双眼皮，特点是内窄外宽。这种双眼皮适合鹅蛋、没有明显棱角、秀气的脸型
，增添女人魅力。

平行双眼皮，特点是双眼皮褶皱和上眼睑睑缘基本平行，内、中、外侧的重睑宽度
大致相同。基本不挑脸型，只要眼睛稍大，眉弓较高，眉毛距眼睑较远都可以选择
这种双眼皮，相比于欧式大双，更适合亚洲的五官。

欧式大双，会有深邃混血感。但这种双眼皮非常挑人，需要眼部的眶骨要高，眼球
内陷，而且要眼裂足够长，睑缘距眉毛足够宽，眼皮薄的求美者。

化妆习惯

如果你平时完全素颜，那一定不要做欧式大双，而且在双眼皮宽度选择上最好不超
过7毫米。不然没有了眼妆的加持，双眼皮的存在感会过于明显。反过来，如果你
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喜欢画偏浓的眼妆，那双眼皮的宽度就不能太窄，不然画个眼线就被淹没了，而且
眼妆越浓越显眼睛小。所以选择的双眼皮宽度在7-9毫米会比较好，这样化妆后还
能保持双眼皮可见的状态。

另外，新月形双眼皮不适合浓重的眼妆，因为这种双眼皮的眼头和眼尾比较薄，所
以一画浓妆就容易让眼睛变小。所以天生是新月双眼皮，或者准备做这种双眼皮的
女生更适合淡妆。

割双眼皮对外貌的改变大吗？

针对楼主这个问题，我想说改变真的太大了！！粉丝小哥哥之前给我的投稿让我完
全明白了什么是“一双眼拯救整张脸”！

-多图预警-

小哥哥是妥妥的内双，不会贴双眼皮贴，在麻麻的带领下去做了全切双眼皮。结果
一双眼拯救了整张脸，现在迷妹超！级！多！

术前的样子

双眼皮手术的第二天

拆线当天，医生说恢复情况很好。

拆完线后，眼睛还是有些红肿，像化了眼影。

术后一个月

现在

是不是已经完全看不出小哥哥是做过双眼皮的啊~

小哥哥当时给我投稿时超级兴奋，确实他的这个双眼皮形态很自然，医生技术也真
的很好，整个人的颜值瞬间拉升了！

可见割双眼皮对外貌的改变真的是很大。

我是你们的变美军师，对医美整形知无不言，想知道自己适合什么样的形状方案也
可以私聊我！萌萌给你在线解答~
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割完双眼皮有什么后遗症？

割双眼皮，是不少单眼皮爱美者的选择。它是一种永久性的重睑术，通过切口，去
除松弛的皮肤、眼轮匝肌及肥厚的脂肪，直接将皮肤同眼轮匝肌或提上睑肌腱膜缝
合到一起，形成重睑。那么，割完双眼皮有什么后遗症吗？

割双眼皮手术可以让爱美者在最短的时间内拥有一双靓丽双眸，不过，是手术都会
有后遗症的可能性。虽然双眼皮手术后遗症极少见，但因后果严重，不可轻视！

1.视力减退（极需要注意的一点），双眼皮手术中，一旦碰伤了角膜，就容易发生
感染，极易形成角膜溃疡，在将来极有可能引起视力减退。

2.出现皱褶或呈“三眼皮”，这是由于去除上眼皮组织不均匀造成的，或者是缝合
不恰当,未按自然走向进行缝合,错位缝合,过紧或过松等都有可能造成“三眼皮”。

3.两眼不对称,弧度不理想双眼皮一眼宽一眼窄,这是由于双侧剥离、去除组织等有
差别,缝合有差别造成的。特别是两眼的手术非同一个医生操作,这极易造成较大的
误差,使两眼不对称，弧度不理想。

4.睁眼费力，伴有上睑下垂,有沉着不适感，这是因为手术中组织损伤过多,出血、
血肿或组织粘连等。

究其原因，除了医院的设备和医生的技术之外，自身的术后护理也很重要。术后护
理建议几点：

1、做完双眼皮术后注意保持伤口清洁干燥，避免悲伤哭泣。

2、一般双眼皮都是5—7天拆线，拆线后避免48小时内沾水、洗脸，如果要化妆的
话，需要多等两个星期左右。

3、平时注意用眼卫生，避免视疲劳，多加强眼部运动，比如睁眼闭眼，有利于血
液循环。

4、注意饮食清淡，多吃蛋白质多的食物，多吃蔬菜，忌食辛辣刺激性食物。

最后提醒大家，做双眼皮术前要多慎重考虑，建议双眼皮整形一定要选择正规、专
业的医院，且做好术前准备和术后护理。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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